
Herr Kaschke vom Planungsbüro WES stellt den Zwischenbericht der Entwurfsplanung zur 
Neugestaltung des Großfleckens vor. Insbesondere die aufgrund der vorhandenen Leitungen 
nicht zu realisierende Baumreihe an der östlichen Seite führt zur Diskussion. 
 
Frau Dannheiser regt an, eine Baumreihe in mobilen Kübeln zu prüfen. 
 
Beschluss: 

Der mündliche Bericht über den Arbeitsstand der Entwurfsplanung zur Neugestaltung des 
Großfleckens wird zur Kenntnis genommen. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: --- 
Nein-Stimmen: --- 
Enthaltung: --- 
 
Endg. entsch. Stelle: Planungs- und Umweltausschuss 
 
 
 


